



令和5年10月2日(月)
袖ヶ浦市立中川幼稚園
発行責任者 鴫田 道雄
編集責任者 齋藤 瑞穂

暑い9月が終わり少しずつ秋の訪れを感じる機会が増えてきました。保護者の皆様には、熱中症対策の為、運動会の延期にご理解とご協力をいただきありがとうございます。お陰様で子どもたちが元気に毎日過ごすことができます。ご協力に感謝いたします。

園庭には、秋風に乗ってトンボがみられるようになりました。子どもたちも大空を気持ちよさそうに飛ぶトンボを捕まえようと虫取り網を持ち夢中になって追いかけています。

10月は運動会以外にもサツマイモ掘り等園外に出る行事も多くなります。季節の変化に体調を崩しやすい時期となりますので、休息を十分に取って元気に登園できるようにしましょう。



【10月以降の保育について】

一年の半分が終わり、後半のスタートです。これからの保育は以下のようなねらいをもって取り組んでいきたいと考えております。

4歳児・・・ねらい『友達とのつながりを感じ、一緒に遊びを進める楽しさを味わう。』

少人数保育の利点を生かしながら学年での活動を多く取り入れ幅広い活動ができるように取り組んでいきます。そして、友達と遊ぶ楽しさを十分に味わっていきます。

5歳児・・・ねらい『友達と協力して、遊びを広げたり深めたりしていく。就学に向けて意識を持ち生活する。』クラス集団の高まりや友達とのつながりを深め、一人ひとりが自信をもって就学につながるようにしていきます。



吉野田サツマイモ掘りについて

ザリガニ釣りの場所を提供していただいている地域の方から、サツマイモ掘りのお誘いがありました。10月31日(火)に全園児が吉野田の山に芋ほりに出かけます。予備日は11月2日です。詳細は後日お知らせいたします。

※年長組は、10月に2回サツマイモ掘りを行います。(10/20農村公園・10/31 吉野田)

衣替えについて

衣替えの季節となりましたが、まだまだ暑い日が続いています。制服や麦わら帽子は気温に応じて各家庭でご判断いただき変更してください。